¡Hola, soy Álvaro!

Vivo en Redondela (cerca de Vigo, Pontevedra). Tengo trece años y vivo con mis padres mi hermano, mi perra y mi gato, en una casa a las afueras de Redondela.

Tengo tres hermanos, de los cuales solo vivo con uno, como bien mencioné antes.

Soy de estatura media y delgado. Mi afición principal es jugar al fútbol, i me encanta!, juego siempre que puedo, juego en un equipo de fútbol, juego principalmente porque me gusta, pero también porque me desestresa y porque me hace feliz. Pero no es mi única afición; también me gusta mucho andar en bici; sobre todo cuando voy acompañado, sobre todo me acompaña mi primo, se llama Diego y tiene la misma edad que yo, damos vueltas por alrededor del barrio puesto que vivimos muy cerca el uno del otro. Siempre solemos hacer la misma ruta, que consiste en llegar a la fábrica de papel, dar un par de vueltas por allí y bajar por un camino hasta una agencia de viajes que hay próxima, i nos lo pasamos muy bien!

Cuando llueve otra de mis aficiones es jugar a videojuegos, porque juego con mis amigos entonces me entretiene y me río mucho.

En verano mi afición favorita es ir a la piscina, o a la playa, pero creo que entre las dos me decido más por la piscina porque puedo invitar a mis amigos a ella y la tenemos solo para nosotros, sin que haya más gente a la cual podamos molestar sin querer.

Otra de mis aficiones es ir a los karts, pero esta no la realizo muy a menudo, puesto que me queda bastante lejos de casa; me acuerdo que la primera vez que monté en un kart, tenía nueve años, y yo estaba empeñado en ir a los karts, insistí hasta que me llevaron, entonces la primera vez que fui, yo iba bien pero en una curva me quedé mirando hacia arriba a ver dónde estaban mis padres, entonces cuando los localicé de repente oí como si algo se rompiera, y para cuando me di cuenta estaba derrapando porque había chocado con una de las vallas de seguridad, pero tuve buena suerte y el derrape me cuadró bien porque justo me quedé de frente, entonces pude continuar sin esfuerzo, pero en la grada había un grupo de chavales mayores que yo, los cuales se pusieron a silbar, a gritar y a aplaudir entonces yo me emocioné tanto que empecé a adelantar todos los coches, pero al final quedé de segundo por encima de un padre que iba con su hijo. Fue una experiencia muy bonita y se me quedó grabada.

Bueno, hasta aquí duró mi historia te deseo una pronta recuperación, y espero que mi historia te haya servido de entretenimiento. Un saludo.